

Sr. D. Mariano Rajoy Brey Presidente del Gobierno

Madrid, a 14 de junio de 2013

Estimado Presidente:

Ayer mismo mantuve un encuentro con trabajadores de la empresa Thyssenkrupp Galmed radicada en la localidad de Sagunto (Valencia). Durante la reunión he podido conocer la difícil situación que se afecta a los trabajadores como consecuencia de la intención de los propietarios de la empresa de vender o cerrar la factoría, dedicada a la fabricación de bobina galvanizada de acero, con el consiguiente despido de al menos 165 trabajadores, además de los miles de empleos indirectos que dependen de la activad de empresa en la zona.

Me consta que los trabajadores, a través de su comité de empresa, se han dirigido al Ministro de Industria, José Manuel Soria, e incluso al embajador alemán, debido al origen de los propietarios de la factoría, para tratar de encontrar alguna solución a este problema. Tanto el Ayuntamiento de la localidad como el propio Parlamento valenciano han intervenido para tratar de evitar el cierre.

El Pleno de las Cortes Valencianas del pasado 13 de marzo aprobó, por unanimidad, una declaración institucional de apoyo a los trabajadores que instaba a la dirección del Grupo ThyssenKrupp a buscar soluciones que evitaran el cierre de la factoría y por ende la deslocalización de la misma. Este hecho, tal y como manifiestan los trabajadores, provocaría además un efecto cascada en el empleo de la comarca donde se encuentra ubicada y que está siendo duramente castigada por el paro con cifras cercanas a las 10.000 personas.

Tal y como ha señalado el comité de empresa, esta deslocalización se da con el agravante de que no obedece a cuestiones económicas ni industriales, sino meramente políticas. Pretende desviar la producción desmantelando la industria en territorio español, aunque esta factoría presente beneficios en todos sus ejercicios -máxime incluso en los últimos años-, fruto del esfuerzo y flexibilización de sus trabajadores y a pesar de la crisis que atraviesa tanto el sector como el país.

Es necesaria una intervención de las instituciones públicas españolas que permitan mantener una reunión con la dirección de ThyssenKrupp, para que busque alternativas al cierre de una factoría con beneficios y que facilite la búsqueda de otras soluciones de manera negociada. Esperamos que el Gobierno tenga en cuenta este tipo de situaciones y trabaje para garantizar la continuidad de la empresa y el mantenimiento de los puestos de trabajo.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo.

D. Cayo Lara

Coordinador Federal de Izquierda Unida Presidente-Portavoz del GP IU-ICV-EUiA-Cha: La Izquierda Plural

C/ OLIMPO, 35 28043 Madrid Telf.: 91 722 75 00 Fax: 91 721 97 03